
의문사 how

20 어떤 / 어떻게 얼마나

 의문사 how는 상태나 방법을 물어볼 때 쓰며 ‘어떤’, ‘어떻게’라는 의미를  

나타낸다.

A  �How is this cake?  (상태) 	  B  It’s delicious.	  
이 케이크는 어때?		    맛있어. 

A  �How do you go to school?  (방법)	 B  I go to school by bus.	  
너는 학교에 어떻게 가니? 			    나는 버스를 타고 학교에 가.

 의문사 how 뒤에 형용사나 부사가 오면 정도를 묻는 표현으로 ‘얼마나’라는 

의미를 나타낸다.

A  �How long do you watch TV every day?	 B   For two hours.	  
너는 매일 얼마나 오래 TV를 보니? 	         두 시간 동안.  

How old 얼마나 나이 든〔오래된〕 (몇 살) (나이) How far 얼마나 먼 (거리)  

How tall 얼마나 키가 큰 (키)  / 얼마나 높은 (높이) How often 얼마나 자주 (횟수)   

How long 얼마나 긴 (길이)  / 얼마나 오래 (기간) 
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